

Montpellier / Cinéma : Abdellatif Kechiche invité du 44e Cinemed

Le 31/08/22

Par rédaction Métropolitain



Outre la cinéaste espagnole Icíar Bollaín, le festival du cinéma méditerranéen à Montpellier accueillera le réalisateur franco-tunisien Abdellatif Kechiche.

La 44e édition du Cinemed se déroulera du 21 au 29 octobre. Après avoir déjà annoncé la présence de **la réalisatrice, scénariste et actrice espagnole Icíar Bollaín, le festival du cinéma méditerranéen à Montpellier accueillera le réalisateur franco-tunisien Abdellatif Kechiche.**

En dévoilant son affiche, dont le visuel est inspiré du film *Le mariage de Rosa*, le festival Cinemed avait annoncé consacrer une rétrospective à Icíar Bollaín. Outre l'intégralité de ses films, la cinéaste espagnole, se distinguant par son humanité, sa sensibilité et son engagement sociétal avec une attention particulière aux femmes, présentera en avant-première à Montpellier sa dernière réalisation *Les Repentis*.

Un dénicheur d'acteurs

Le festival du cinéma méditerranéen a dévoilé un deuxième invité : Abdellatif Kechiche. En sept films, le réalisateur franco-tunisien a construit une œuvre magistrale et révélé une nouvelle génération de comédiens, amateurs ou professionnels. De *La Faute à Voltaire* à *Mektoub, my love: intermezzo*, que le public n'a pas encore vu, Abdellatif Kechiche dévoile un cinéma à l'esthétique limpide et dépouillée, solaire, captant avec intensité les problématiques de nos sociétés, la jeunesse, l'immigration, la clandestinité ou la banlieue. Trois tournages de film à Sète ajoute encore plus d'évidence à la présence au Cinemed

du réalisateur. Si ces méthodes de travail suscitent régulièrement la polémique, ses films ont été récompensés à de nombreuses reprises aux César, à Cannes ou la Mostra de Venise.

À la demande d'Abdellatif Kechiche, l'auteur et journaliste Pascal Mérigeau animera sa masterclass, le vendredi 28 octobre.